

Muestra comercio signos de recuperación (El Reforma 28/04/10)

Muestra comercio signos de recuperación (El Reforma 28/04/10) La OCDE dijo que información de febrero señala crecimiento sostenido en el intercambio de los miembros del G-7. Foto: AP A pesar del crecimiento, las cifras están lejos de los niveles de antes de la crisis, aseguró la OCDE Ulises Díaz Ciudad de México (28 abril 2010).- El comercio mundial a principios de 2010 ya muestra claras señales de recuperación, luego de la caída que sufrieron los flujos de intercambio, según el comportamiento de las ventas y compras del G-7, documenta la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) La institución advirtió, sin embargo, que aún dista de retomar el ritmo que existía antes de la crisis financiera. "La información a febrero de 2010 señala crecimiento sostenido en el intercambio del G-7, si bien el valor de importaciones y exportaciones aún está 20 por ciento abajo del nivel precrisis. "Para este grupo, la recuperación en las importaciones es más fuerte que la de las exportaciones, lo cual está causando se amplíe la brecha en el déficit comercial", indicó la institución en un reporte emitido hoy. En el cuarto trimestre de 2009, los volúmenes de exportación del G-7 crecieron 3.9 por ciento contra el trimestre anterior, mientras que las importaciones lo hicieron en 3.1 por ciento. El aumento más significativo lo registraron Estados Unidos y Japón, con incrementos de 6.4 y 6.1 por ciento en volumen de exportaciones, respectivamente, mientras que las importaciones crecieron 3.4 y 3.0 por ciento.